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Das letzte Jahr war aus sportlicher Sicht ein Durchweg positives. Wir konnten neben 4 RWK- 

Mannschaften auch eine Pistolenmannschaft und eine Auflagemannschaft stellen. Unsere 1. 

Rundenwettkampfmannschaft schaffte den Sprung auf Platz 1 in der 1. Kreisklasse und wird 

mit viel Glück im nächsten Jahr in der Bezirksklasse antreten. Da stehen allerdings noch 

Ergebnisse der anderen Schützenkreise aus. 

Neu aufgebaut haben wir zu dieser Saison eine Ligamannschaft die im Schützenkreis Ahaus 

ihre Wettkämpfe bestreitet. Mit dieser Mannschaft stehen wir einen Wettkampf vor Schluss 

auf einem Sehr guten 2. Platz, wohl wissend das wir mit vielen Schützen ohne Ligaerfahrung 

gestartet sind. 

Auch im Bereich der Jugendmeisterschaften sind wir sehr gut aufgestellt, Allen voran mit Pia 

Vogeshaus und Magdalena Uphues, die bei den Kreismeisterschaften den 1. Platz in den 

jeweiligen Altersklassen belegten. 

Auch abseits des Schießens gab es einiges in der Abteilung zu erleben, so fand im Juni 

unsere verspätete Maitour statt, bei der wir eine gemütliche Runde mit dem Rad drehten, 

bevor es anschließend bei Familie Hintz an der Teichanlage zum gemütlichen Ausklang mit 

leckerem Essen und herrlichstem Sonnenschein kam. 

Mit der Jugend ist eine Delegation Ende Juni zum WSB Camp nach Datteln aufgebrochen. 

Dort gab es ein vielfältiges Programm wie z.B. Kanutour, Campparty. Es wurden aber auch 

gute Kontakte geknüpft und vertieft. 

Zum Jahresabschluss fand kurz vor Weihnachten noch unsere Weihnachtsfeier statt, bei der 

auch die Vereinsmeister gekürt wurden. So war Magdalena Uphues unsere beste 

Freistehendschützin und bei der Auflage setzte sich Frank Averesch durch. 

 

Hier vielleicht noch ein kleiner Ausblick auf die kommende Saison. Geplant ist es um den 

Aufstieg in die Bezirksliga mitzuschießen. Das Niveau insgesamt ist zwar sehr hoch, aber mit 

unseren Schützen brauchen wir uns da nicht verstecken.  
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